

L'Indépendant, 16/07/24

## Bourg-Madame – Lycée Le Mas Blanc départ du directeur Gérard Roublin



Le discours de la présidente Marie-Thérèse Orthiz Baussard lors du départ à la retraite du directeur du lycée Le Mas Blanc Gérard Roublin.

Une journée festive était organisée par l'équipe pédagogique, les membres du conseil d'administration et les élèves autour du directeur Gérard Roublin qui en cette fin d'année scolaire va faire valoir ses droits à la retraite.

Le départ de Gérard Roublin, directeur du lycée professionnel Le Mas Blanc était l'occasion pour tous de le remercier pour le travail accompli durant trois années. Daniel Armisen, maire de Bourg-Madame, Pierre Bataille, président de l'intercommunalité Pyrénées Catalanes, – Catherine Saby, directrice diocésaine, Frédéric Faye, délégué régional CNEAP (Conseil national de l'enseignement agricole privé) Occitanie étaient présents, tout comme de nombreux collègues et amis venus spécialement pour l'occasion. La présidente de l'association de gestion du lycée Le Mas Blanc, Marie-Thérèse Orthiz Baussard a, lors de son discours, remercié Gérard Roublin *"pour tout le travail accompli au sein du lycée. Vos compétences professionnelles, votre expérience mais également votre bienveillance, l'écoute et l'attention que vous avez porté à chacun ont permis à l'équipe pédagogique compétente et motivée de travailler dans la sérénité, de développer de nouveaux et nombreux projets"*. L'occasion était également donnée de présenter la personne qui lui succédera, Julie Picamal. Elle assurera à partir du 1<sup>er</sup> septembre le poste de directrice. *"Professeur au lycée depuis 12 ans, nous sommes sûrs que la dynamique va*

*se poursuivre, Le Mas blanc étant un acteur important et incontournable sur notre territoire"* a ajouté Marie-Thérèse Orthiz Baussard. L'occasion était donnée de féliciter les élèves pour leurs excellents résultats aux examens. 91 % des élèves reçus au Bac pro Sapat, 100 % au CAPa et 87 % au Diplôme national du brevet.